



**Kein Auto weit und breit:** Auf der 8,5 Kilometer langen Strecke, die von Heiligenrode über Uschlag bis Nieste führt, sind Radfahrer, Wanderer und Skater unter sich. Sie ist für Autos gesperrt. FOTO: ARCHIV

## Radeln, skaten und wandern

Am Sonntag wieder Radel mal im Niestetal

**STAUFENBERG/NIESTETAL.** Zum gemeinsamen Wandern, Radfahren und Inlineskaten laden die Gemeinden Staufenberg und Nieste für kommenden Sonntag, 5. September, ein.

Für die Aktion Radel mal im Niestetal, die von Heiligenrode über Uschlag bis Nieste führt, werden die Landesstraßen 3237 und 563 von 10 bis 18 Uhr für den Autoverkehr voll gesperrt. 8,5 Kilometer ist die Strecke lang. Eröffnet wird

der Tag in Uschlag. Dort beginnt um 10.15 Uhr in der evangelischen Kirche ein Radlergottesdienst. Anschließend geben Volker Zimmermann, Bürgermeister der Gemeinde Staufenberg, und der Nieste Bürgermeister Edgar Paul die Strecke frei und werden die Teilnehmer auf dem ersten Teil ihres Weges begleiten.

Entlang der Route gibt es an den verschiedenen Ständen etwas zu Essen und zu Trinken. Die Gemeinde Staufen-

berg empfiehlt für Uschlag als Umleitungsstrecke die L 533



(Mündener Straße) und für Dahlheim die Kreisstraße 212.

Am Sonntag veranstaltet der Heimat und Verkehrsverein Nieste zudem einen Volkswandertag. Die Wanderer starten von 8 Uhr bis 10 Uhr vom Sportplatz Nieste. Hier wird später auch gefeiert. Eine zehn und eine 20 Kilometer lange Wanderstrecke durch den Kaufunger Wald stehen zur Auswahl. Für die Startgebühr von vier Euro gibt's eine Plakette, Verpflegung auf der Strecke und einen Eintopf. (PSV/EMS)